

# ス 慈 川

矢祭町立矢祭中学校

学校だより No.13

## <教育目標>

(徳)豊かな心を持ち 共に伸びる生徒  
(知)すすんで考え 学び方を身につける生徒  
(体)心身共に健康で たくましく生きる生徒

## <スローガン>

◇ 友垣の花を咲かせる学校  
◇ 羽ばたく力を育む学校

## <発行日>

平成24年12月20日(木)

## <発行責任者>

校長 阿久津 光俊  
(TEL) 46-2034

## 実り多き第2学期が終わる 有意義な冬休みを！

長い第2学期もあっという間に終わりです。

各種大会やコンクール、学校行事、研究公開等、様々な場面での生徒の活躍は見事なものでした。“とびっきりの笑顔”が随所に見られ、感動・感謝の連続でした。

また、各学年とも放課後を有効活用し、学力向上に力を入れた取組が行われ、特に、3年生は希望する進路の実現に向け、真剣に努力する姿が見られました。

さて、12/22～1/7は、冬休みとなります。年末年始にもあたり、生活のリズムが崩れがちになりますが、第3学期が順調にスタートできるよう、規則正しい生活を心がけてほしいと思います。



## 書写(毛筆)の特別授業

本校の特別非常勤講師である片野要作様をお迎えし、毛筆の技能向上を目指した特別授業を行いました。(12/6, 10, 11)

対象は、1学年で、各クラス2～3時間、専門的で丁寧なご指導のもと、生徒は真剣に取り組みました。

片野要作様、大変ありがとうございました。



## お知らせ



## 新“生徒会本部役員”決定！

12月17日(月)に次期生徒会役員選挙が行われ、以下の新役員が決まりました。



会長	菊池 奏多	(2-1)
副会長	菊池 拓哉	(2-1)
〃	熊田 夏希	(1-1)
書記	高信 葵美	(2-1)
〃	藤井 慶悟	(1-3)
会計	鈴木 麻希	(2-1)
〃	石井 雄大	(2-2)
〃	丸山 将平	(1-3)

翌日には、校長室にて、旧役員と新役員のリーダー講習会を実施し、ねぎらいと激励を行いました。



〔旧役員〕



〔新役員〕

新年を迎え、第3学期始業式の日正式に任命状を渡します。生徒会をよりよい方向にリードしてくれることを期待しています。

また、これまで、全校生徒の先頭に立ってリードし、活躍してくれた旧役員の方々には、心から感謝します。

長い間本当にありがとうございました。

## 「放射線教育」実施！

12月18日（火）には、全校生徒による特別授業「放射線教育」が行われました。



放射線に関する基礎知識を習得し、これから生活する上で心がけることなどを学びました。

本校周辺の放射線量の現状を知るとともに、クイズ形式の学習もあり、聞くだけでなく、自ら考え、判断する内容が盛り込まれました。

放射線は自然界にも存在すること、原発事故による放射線を不必要・不用意に浴びないために、比較的放射線量の高い場所にはできるだけ近づかないこと等を学びましたので、これからの生活に生かしてほしいと思います。

### これから気をつけること

- 放射線から はなれる
  - 放射線に 長時間あたらない
  - 放射線を さえぎる
- 距離 時間 速へい

## ライトオン運動に参加

12月19日（水）には、年末年始の交通事故防止県民総ぐるみ運動の一環として行われる矢祭町のライトオン運動に、本校JRC委員会健康・安全グループの生徒38名が参加しました。

県民総ぐるみ運動のスローガンは、「ゆうやげが きえないうちに ライトオン」です。

また、本県では、午後4時になった車のライトをつける「PM4ライトオン運動」が11月から来年2月まで行われています。

こうした運動に参加することで、安全意識の高揚とボランティア精神の涵養を図っています。



## お願い

12月14日付けの文書でお知らせしているとおり、矢祭町教育ポータルサイトが公開されることとなりました。町内全ての学校のホームページが同じサイトで見れるようになります。学校の情報もタイムリーに知ることができます。QRコードで携帯でも見れます。

掲載される情報については、ご迷惑をおかけしないよう細心の注意を払って参りますので、ご承諾いただきますようお願いいたします。

なお、まだ承諾書を未提出の場合には、提出くださいますよう重ねてお願いいたします。